

MEDIO: MILENIO TV
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS
FECHA: 15/FEBRERO/2019

Plan de rescate no cambia la calificación crediticia de Pemex, señala Fitch Ratings

ALEJANDRO DOMINGUEZ: La calificadora Fitch Ratings dijo que el plan de rescate no cambia la calificación crediticia de Pemex, la mantiene en CCC. Fitch Ratings dijo que el plan ya estaba incorporado en su último reporte y es insuficiente para prevenir el deterioro de la calificación crediticia de Pemex.

Además, la calificadora dijo que prevé mantener la calificación de Pemex dos niveles abajo de la calificación soberana de México y que la de Pemex se mueva en línea con la calificación del país.

La agencia estima que Pemex necesita un flujo de efectivo de entre 12 mil y 17 mil millones de dólares al año, para un programa de inversión en exploración y producción que reponga todas las reservas y establezca la producción, además logre un nivel de flujo de efectivo sin endeudamiento. Para reponer cien por ciento las reservas de producción de un año, se necesita otra inversión de entre 13 mil y 18 mil millones de inversiones de capital, una inversión que en 2018 fue de menos de 5 mil millones de dólares y están proyectada de manera similar para este año 2019.